

Vicepresidencia, Minciencias y **Ecopetrol** firman acuerdo de transición energética

La meta es reducir 3 millones las toneladas de emisiones de CO2 al 2023.

Política - 23 Dic 2020 - 12:12 pm



Katherine Leal
@KT_Leal

Compartir



Cortesía: Prensa Vicepresidencia de la República

La vicepresidenta Marta Lucía Ramírez, la Ministra de Ciencia, Mabel Torres y el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, firmaron un convenio para fortalecer el "ecosistema científico, hacer del país una potencia comprometida con la protección del agua, la energía y la biodiversidad".

Estos frentes de trabajo fueron priorizados por **Ecopetrol**, en línea con las recomendaciones de la Misión Internacional de Sabios, iniciativa del Gobierno Nacional y en colaboración con Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (SNCTeI).

Lea también: Reinversión en tiempos de pandemia: De asesorías legales a ventas de productos de bioseguridad

"Debemos lograr un país más incluyente... es muy valioso todo lo que hagamos en el cambio de esta matriz energética en materia de inversiones en las distintas regiones de la mano del sector productivo. **Es apremiante un liderazgo en la reactivación sostenible de Colombia, que cada cosa que hagamos tenga el sello de sostenibilidad**", señaló la vicepresidenta.

El convenio "apunta al fortalecimiento de la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación para la transición energética con foco en la producción y aprovechamiento del hidrógeno como combustible limpio del futuro, así como la captura de dióxido de carbono y su conversión a productos valiosos".

La ministra de Ciencia, Mabel Torres Torres, **explicó que con aportes de US\$30 millones en los próximos 3 años, Ecopetrol tiene una meta de reducción de emisiones de 3 millones de toneladas de CO2 al 2023, adicionales a los 6,6 millones de toneladas reducidas entre 2010 y 2019.**

Le puede interesar: Tire y afloje entre ICBF y Contraloría por escándalo de raciones alimenticias

"Para nosotros es muy importante contarle al país que este convenio es producto de la colaboración, la cooperación y de la construcción de sinergia entre el Estado y el sector productivo. **Necesitamos hacer más alianzas como estas, que no solamente ponen recursos, sino que están aportando a la misión de bioeconomía**", dijo.

Para la ejecución del convenio, se prevé un plan de trabajo con tres frentes: construcción de ecosistemas y capacidades para la transición energética; **cierre de brechas para el escalado de procesos de manufactura y un piloto de transferencia de tecnologías para agua a empresas regionales de Santander.**

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

[transición energética](#) / [Acuerdo](#) / [Minciencias](#) / [Ecopetrol](#)

Lo más visto

- ENTRETENIMIENTO** | Hace 1 Día
'Los Simpson' y sus no tan agradables predicciones para el 2021
- INTERNACIONAL** | Hace 2 Días
Encuentro entre Júpiter y Saturno, un espectáculo que no volverá a pasar hasta el 2080
- FÚTBOL COLOMBIANO** | Hace 3 Días
Once Caldas sería comprado por 70.000 millones de pesos
- ESTILO DE VIDA** | Hace 1 Día
¡Qué humildad! Aceptó la invitación de pan con gaseosa y se hizo viral
- CLICS** | Hace 1 Día
Estrella de Belén: Vidente asegura que llegó la hora de la segunda llegada del hijo de Dios

Le puede interesar



Tribunal ratifica condena de ocho años de prisión contra ingeniero de Ecopetrol por recibir sobornos

| Judicial - Hace 8 días



Ordenan arresto del Presidente de Ecopetrol por desacatar una tutela

| Judicial - Hace 20 días



Presidente Duque pide a Minciencias apretar el acelerador en el 2021

| Política - Hace 21 días



Un acuerdo posbrexit "sigue siendo posible": negociador británico

| Internacional - Hace 26 días

Por supuesto espionaje ruso, piden convocar a Comisión Asesora de Relaciones Exteriores

La Comisión Segunda del Congreso indicó que estos asuntos tan graves deben ser consultados.

Política - 23 Dic 2020 - 01:51 pm



Daniel Jerez
@DanielJerezP

Compartir

